
Beginn 19:00 Uhr

Ende 21:30 Uhr

Teilnehmer Träger:

TOP 

Auswertung des 

Protokoll vom 

14.01.2015

TOP 1:

Beschlussfassung 

Pädagogisches 

Konzept der Kita

TOP 2:

Streik und 

Außendarstellung der 

Kita

Der Streik des Kitapersonals wurde als "in Ordnung" empfunden. Nur war aus Sicht der 

Eltern der Zeitpunkt etwas unglücklich gewählt.

Da aber die Gewerkschaft zum Streik bis Sonntag Abend 24.00 Uhr aufgerufen hat, war dies 

von seitens des Personals zu vertreten.

Verwunderung kam im Haus 2 auf, als am Montag darauf ein Plakat mit Fotos des Streiks 

aufgehangen wurde. Dies erweckte den Eindruck, dass dies in der Streikzeit entworfen 

wurde, was jedoch laut Aussage von Frau Weimann nicht der Fall gewesen ist. Das Plakat 

hat die Erzieherin am Wochenende zu Hause erarbeitet.

Thema/ Diskussion

Auf die Auswertung des Protokolls vom 14.01.2015 wurde einstimmig verzichtet.

Protokoll der Kita-Ausschuss-Sitzung vom 08.07.2015

Teilnehmer Elternvertreter: Frau Kolschewski, Frau Hedt, Herr Sporleder, Herr Reisch

Frau Schönfeld

Teilnehmer Kita-Personal: Frau Weimann, Frau Böhm, Frau Hergert, Frau Ziebarth, Frau Lehmann

Nach zweijähriger Zusammenarbeit der Kita und der externen Begleitung Frau Behrend 

wurde der Entwurf des Konzeptes dem KA vorgelegt. Bei der Besprechung wurden 

Umstimmigkeiten im Konzept festgestellt. Unter anderem ist der Tagesablauf in Haus 1 und 

Haus 2 unterschiedlich.

Warum ist dies so?

Dies hängt mit personellen und räumlichen Problemen zusammen. So gibt es im Haus 2 

keine seperaten Wachräume für Kinder, welche keinen Mittagsschlaf halten. 

Weiterhin geht aus dem Konzept nicht hervor, wer die ständige Vertretung  der Kitaleitung 

ist. Laut Aussage des Trägers gibt es offiziell keine Stelle der Vertretung. Diese müsse 

geschaffen werden. In unserer Kita ist bei Abwesenheit der Leitung Frau Petra Pietsch die 

Ansprechpartnerin. Dies wird auf der Internetseite veröffentlicht.

Die festgestellten Dinge werden nun von Frau Weimann im Konzept ergänzt bzw. geändert. 

Das Konzept soll dann bei der nächsten KA-Sitzung verabschiedet werden.



TOP 3:

Ergebnisse der 

Fortbildung

TOP 4:

Hausmeister- 

Problematik

TOP 5:

Elternumfrage 

bezüglich der 

Mittagsverpflegung

TOP 6:

Parkplatzsituation

TOP 7:

Informationen zum 

Sportfest

TOP 8:

Auswertung 

Arbeitseinsatz und 

Sommerfest

Der derzeitige Hausmeister der Kita wird durch die Firma Liebelang gestellt. Das in letzter 

Zeit sehr viele unterschiedliche Arbeiter die Hausmeistertätigkeiten ausgeführt haben liegt 

an der Einteilung dieser Firma. Mittlerweile ist unser Hausmeister wieder da.

Bei der Teamfortbildung im März 2015 in Wandlitz, wurde am Teamgeist und am Konzept 

der Kita gearbeitet. ( Siehe TOP1). Eine permanente Weiterentwicklung des Konzeptes 

versteht sich von selbt. Der in der Kita veranstaltete Vorlesetag durch Elternteile wurde 

wieder aufgenommen und organisiert. 

Aufgrund der Größe und Komplexität des Projektes Neuausschreibung der Verpflegung, 

wurde durch den Träger externe Beratung (Deutsche Gesellschaft für Ernährung e.V.) 

hinzugezogen. Ob es nur noch Mittagsverpflegung oder Vollverpflegung geben wird, ist 

noch nicht entschieden. 

Alle Neuigkeiten zum Thema veröffentlichen wir auf der Internetseite und geben es in der 

Kita bekannt.

Der Arbeitseinsatz wurde vom KA als Erfolg gewertet. Im Gegensatz zum letzten 

Arbeitseinsatz wurde, auf Wunsch der Eltern, der Beginn auf 08.00 Uhr vorgezogen und 

auch von den Helfern angenommen. Die Idee und die Umsetzung Getränke und Verpflegung 

vor Haus 1 aufzubauen wurde positiv bewertet und wird beim nächsten mal ebenfalls so 

praktiziert.

Das diesjährige Sommerfest war leider im Vergleich zu den Vorjahren nicht so gut besucht. 

Dies kann daran gelegen haben, dass Parallelveranstaltungen in Schulen stattgefunden 

haben. Diesbezüglich wurde Kritik seiten der Erzieherinnen geäußert. Zum einen wurde 

während der Vorführung schon an einigen Ständen von Kindern gespielt, so dass u.a. die 

Wasserbomben schon alle geplatzt gewesen seien, bevor der Stand eröffnet wurde. Die 

Koordination zwischen offiziellem Programm und dem Stand des FÖV wird bei der nächsten 

Veranstaltung genauer abgesprochen, so dass ein Verkauf von Verpflegung nicht vor Ende 

des Programms stattfindet. 

Das leidige Thema wurde nun wieder zum Tagesordnungspunkt. Man hat sich darauf 

verständigt, dass Eltern welche ein Problem mit der Art und Weise anderer 

Verkehrsteilnehmer haben ( Parken in der Feuerwehrzufahrt, auf dem Gehweg usw.)diese in 

eigener Zuständigkeit beim Ordnungsamt anzeigen sollen.

Der KA schlägt vor, dass die Stadt Werder bitte prüfen solle, ob der öffentliche Parkplatz vor 

der Kita mit einer Parkflächenkennzeichnung versehen werden kann. Einen seperaten 

Antrag dazu wird von KA nicht verfasst.

Am 23.09.2015 findet in unserer Kita zusammen mit der Fachhochschule Sport aus Potsdam 

ein Sportfest statt. Dazu ist bereits eine Vorbesprechnung mit Studenten, Erziehern und 

Eltern in der Kita erfolgt. Einzelheiten zum genauen Ablauf und der "Sportwettkämpfe" 

werden in einer Sitzung Anfang September festgelegt. Diese werden dann zeitnah an die 

Eltern per Infopost verteilt. Freiwillige Helfer für den Auf- und Abbau sind herzlich 

willkommen und können sich bei Frau Weimann melden.



sonstiges:

Von den Erzieherinnen wurde angemerkt, dass die Servickräfte mit dem Waschen der 

Wäsche nicht mehr nachkommen. Gleichzeitig sind die Aufhänger der Handtücher und die 

Bänder an den Lätzchen zum großen Teil abgerissen. Hierbei stellte sich die Frage, wer für 

diese Näharbeiten zuständig ist? Eine Klärung konnte an diesem Abend nicht stattfinden. 

Der KA regt an, dass der Träger dies bitte prüfen solle. Des weiteren wurde angeregt seitens 

des Trägers zu prüdfen, ob es möglich wäre eine zusätzliche Servicekraft (gute Fee) auf 

geringfügiger Beschäftigung einzustellen, welche u.a. solche Tätigkeiten ausführt.

Auf dem Fussweg vor der Kita sind einige Gehwegplatten gebrochen und stellen eine Gefahr 

für die Fussgänger dar. Dies wird über Maerker gemeldet.

Die nächste Sitzung findet am 09.09.2015 um 18.00 Uhr im Resaurant Scharfrichter statt.


